

„Viel los im Paradies“ – Ausflugstipps im Weinparadies Ortenau für das Jahr 2024

3. Ortenauer Weinmarkt am 12. Mai an neuem Ort!

Zum Weinparadies Ortenau gehören 44 renommierte Weinbaubetriebe, deren Weine und Sekte nicht nur bei Offenen Weinproben verkostet werden können. Zahlreich sind die in der Broschüre „Viel los im Paradies“ aufgeführten Veranstaltungen und Feste, die das gesamte Jahr über stattfinden. Ihren 70. Geburtstag feiert die Badische Weinstraße, die ebenfalls durch die Ortenau führt. Kulinarische Weinwanderungen, geführte Entdeckungen durch malerische Winzerorte und anziehende Kleinstädte oder eine Einkehr in eine der einladenden Straußwirtschaften runden das Erlebnis ab. Besondere Angebote bieten die Wein-Guides, doch auch anhand gut ausgeschilderter Wege kann man sich selbst auf den Ortenauer Weinpfad begeben oder den Badischen Weinradweg entlang radeln. Für Weingenießer wie geschaffen sind die elf Weinsüden-Hotels, mit speziellen Angeboten für ihre Gäste.

Besondere Veranstaltungen

Im Mittelpunkt stehen auch dieses Jahr die besonderen Veranstaltungen des Weinparadieses Ortenau.

Schon zum dritten Mal findet der beliebte Ortenauer Weinmarkt in Offenburg am Sonntag, 12. Mai mit einem neuen Termin statt. Mit der Reithalle im Kulturforum konnte ein attraktiver Veranstaltungsort gefunden werden. Gut 20 Weinbaubetriebe haben sich bereits angemeldet. Im direkten Gespräch mit den Weinerzeugern und bei Live-Weinproben mit Badischen Weinhoheiten lassen sich die Ortenauer Tropfen stilvoll genießen. Für das leibliche Wohl sorgt „Die Zauberflöte“ / Willi Schöllmann. Tickets über Reservix & alle Reservix-VVK-Stellen.

Am Wochenende vom 29. – 30. Juni ist das Schwarzwälder Freilichtmuseum Vogtsbauernhof der Festplatz für das Ortenauer Bürgerfest (Samstag, 16 – 22 Uhr) und schon Sonntagvormittag ab 11 Uhr für das Jubiläumsfest zum 60. Geburtstag des beliebten touristischen Anziehungspunktes in der Ortenau. Kostenfreie Weinproben mit den Badischen Weinhoheiten finden an beiden Tagen statt – immer zugegen wird die Ortenauer Weinprinzessin Stefanie Bäuerle aus Kappelrodeck sein. Am 18. August findet wie jedes Jahr zur Ferienzeit der Ortenauer Weintag im Schwarzwälder Freilichtmuseum Vogtsbauernhof statt. Treffpunkt ist im Innenhof vor dem Ortenauhaus – ein historisches Fachwerk-Rebhaus, das besichtigt werden kann und im Untergeschoss einen informativen Einblick in die Ortenauer Weinwelt bietet.

Die Ortenauer Winzerbetriebe stellen sich jedes Jahr einem internen Wettbewerb, der den beiden Ortenauer Profilweinen gewidmet ist.

Die erste Prämierung gilt dem Riesling oder dem Klingelberger, wie er hier genannt wird. Die TOP TEN Riesling Gala 2024 findet am 11. Juli im Relais & Châteaux-Hotel Dollenberg statt.

Im Herbst, genau am 21. November, folgt dann die TOP TEN Spätburgunder Gala 2024, ebenfalls im festlichen Rahmen des bekannten Schwarzwald-Resorts in Bad Peterstal-Griesbach.

Die Tickets für die Preisverleihung mit Verkostung aller Siegerweine und einem Fünf-Gang-Menü aus der Sterneküche Martin Herrmanns sind jeweils zu bekommen über das Weinparadies Ortenau.

In handlicher Form finden sich in der 84-seitigen Broschüre alle Tipps und Informationen, um die Weinlandschaft des Weinparadieses Ortenau umfassend zu entdecken. Die Broschüre und weitere interessante Themen rund um das Weinparadies Ortenau sind unter www.weinparadies-ortenau.de eingestellt.

3.271 Zeichen

Informationen / Buchungen:

Weinparadies Ortenau e.V. – Geschäftsstelle Weintourismus: Tel 07802 82606,
info@weinparadies-ortenau.de, www.weinparadies-ortenau.de

Presse-Anfragen:

ANSPRECHPARTNER:
